

Hogar de Cristo invirtió \$680 millones en la zona en el último año y proyecta nuevas iniciativas

» La institución ejecutó cuatro programas sociales durante 2024, centrados en personas en situación de calle y adultos mayores. Para este año, destacan la ejecución de un nuevo Centro de Referencia y la ampliación del programa Padam.

El Hogar de Cristo en Magallanes presentó su Memoria Anual 2024, destacando una inversión de 680 millones de pesos en la región, financiados mayoritariamente con aportes de sus socios. Entre los desafíos para 2025 figura la nueva licitación pública para la ejecución del Centro de Referencia en Punta Arenas, la ampliación del Programa de Acompañamiento Domiciliario (Padam) para personas mayores.

Por tercer año consecutivo, el Hogar de Cristo realizó su cuenta pública regional, instancia destinada a transparentar ante la comunidad los resultados, avances y desafíos de su labor en Magallanes. El encuentro, liderado por Alvaro Rondón, jefe de Operación Social de la Región de Magallanes de la Fundación Hogar de Cristo, reunió a redes de colaboración y



Alvaro Rondón, jefe de Operación Social de la Región de Magallanes de la Fundación Hogar de Cristo, brindó un balance de la gestión 2024.

personas cercanas a la obra, quienes conocieron el balance de gestión incluido en la Memoria 2024, disponible en el sitio web: www.hogardecristo.cl.

De los 680 millones de pesos, más de 450 millones de pesos provinieron de fuentes propias, prin-

cipalmente del aporte de los 360 mil socios activos en el país. El resto del financiamiento se obtuvo a través de convenios con el Estado y utilidades generadas por empresas sociales vinculadas a la institución, como la Funeraria Hogar de Cristo, el Fondo Esperanza y la

Consultora Paréntesis.

La labor en Magallanes se estructuró en dos áreas principales. La primera, dedicada a personas en situación de calle, incluyó tres programas: la Hcospedería de Punta Arenas, el Programa de Acogida Especializada y la Ruta Calle, que permite entregar asistencia a quienes no participan en los dispositivos formales. Actualmente, la hcospedería funciona con su capacidad completa -40 usuarios por noche-, dejando a varias personas sin cupo. Ante esta situación, la institución proyecta la apertura de un nuevo albergue para responder a la creciente demanda.

La segunda línea de acción está orientada a personas mayores, a través del Programa de Acompañamiento Domiciliario para Adultos Mayores (Padam), la entrega de canastas de alimentos y el

apoyo a más de 40 usuarios junto a sus cuidadores. Sin embargo, este servicio no cuenta actualmente con financiamiento adicional para ampliar su cobertura. El Hogar de Cristo considera que este modelo podría integrarse al futuro Sistema Nacional de Cuidados, como una herramienta efectiva para llegar a adultos mayores en condiciones de aislamiento y vulnerabilidad.

Entre los hitos para el presente año, la institución confirmó la adjudicación de una licitación pública para la puesta en marcha de un Centro de Referencia en Punta Arenas. Este dispositivo, con financiamiento de 140 millones de pesos, comenzará a operar el próximo mes de septiembre y se extenderá hasta agosto de 2026, sumándose a los convenios vigentes del Programa Calle y la Ruta Calle. **LPA**